



Arranca el II Congreso Internacional 'Radicantes: escrituras excéntricas en la última literatura en español'

El Departamento de Literatura Española e Hispanoamericana celebra en formato virtual el II Congreso Internacional "Radicantes: escrituras excéntricas en la última literatura en español", que situará a la Universidad de Salamanca en el centro de las reflexiones sobre la literatura más reciente escrita en español. Tras reunir en el año 2009 a importantes personalidades del panorama literario panhispánico de comienzos del siglo XXI, se pretende con este II Congreso Internacional mostrar la radiografía de aquellas escrituras que exhiben hoy un marcado carácter excéntrico, revelándose como pioneras y transgresoras. El acceso es gratuito.